

## Tráfico de Asur se incrementa 7.8% en diciembre

El Grupo Aeroportuario del Sureste (ASUR) dio a conocer que en diciembre de 2013 el tráfico de pasajeros en las terminales que opera aumentó 7.8 por ciento, para ubicarse en un millón 951 mil viajeros.

ASUR, que maneja 9 aeropuertos del sureste del país y que es accionista del 50 por ciento de Aerostar Airport Holdings, tuvo un crecimiento de 6.9 por ciento en el número de pasajeros internacionales, para ubicarse en diciembre en un millón 83 mil 257 viajeros. En tanto que el tráfico nacional tuvo un incremento de

9.1 por ciento, con 868 mil pasajeros atendidos.

La empresa que preside Fernando Chico Pardo destacó el avance del **Aeropuerto Internacional de Cancún**, de 6.3 por ciento, con un tráfico total de un millón 457 mil 987 pasajeros, de los cuales, 998 mil 955 arribaron en vuelos internacionales y 459 mil 32 en vuelos nacionales, reportando aumentos de 5.7 y 7.6 por ciento, respectivamente.

Apoyados por la temporada vacacional de fin de año, en diciembre, los aeropuertos de Cozumel, Huatulco, Mérida, Minatitlán,

Oaxaca, Tapachula y Villahermosa registraron incrementos en el número de pasajeros internacionales atendidos. En tanto que el **aeropuerto** de Cozumel tuvo un des-

censo en el número de viajeros nacionales de 15 por ciento, para ubicarse en 8 mil 242 pasajeros. (Redacción) 

**Tuvo un crecimiento de 6.9 por ciento en pasajeros internacionales y de 9.1 en nacionales**

